



CARTA ABIERTA

Para enfrentar a Milei, el PJ y la CGT no sirven. Fortalecé un nuevo proyecto, junto a la izquierda

No se soporta más a Milei, este gorila impresentable que empeora tu vida cada día. Nadie puede vivir dignamente en un país donde no sabés si mañana tenés trabajo o si con un salario de pobreza podés pagar el alquiler. Si como jubilado tenés que elegir entre la comida o los remedios. Si podés estudiar o te quedás a medio camino para laburar precarizado y por dos pesos. Ni hablar de sus votaciones en la ONU contra mujeres, niñas, pueblos originarios, Cuba, Palestina, que dan vergüenza ajena.

A este ataque brutal de Milei contra nuestras condiciones de vida hay que enfrentarlo en la calle, con la mayor unidad para defender nuestros derechos. Organizar cada pelea desde abajo, al revés de lo que hace la burocracia sindical cómplice del ajuste. En vez de llamar a un gran paro nacional y plan de lucha para derrotar a Milei, hasta que se vaya él y todo su plan de miseria, entrega y represión, pactan con el gobierno y las patronales para defender sus privilegios. No sirven ni para espiar.

El PJ deja pasar a Milei y su ajuste

Si este liberfacho avanza, es porque los mismos que nos trajeron hasta acá ahora lo dejan correr. El aparato del PJ, con el gobierno de Fernández, CFK y Massa, hicieron un desastre social y político que le abrió la puerta a Milei. Y encima, ahora no lo enfrentan ni por error. No convocan a ninguna acción de lucha, transan en el Congreso y **ante cada ley de Milei varios diputados y senadores se dan vuelta para favorecerlo.**

Digamos las cosas como son: la conducción sindical y política del peronismo no quiere darle pelea a Milei. Es que no quieren romper con este sistema capitalista, atado al

FMI. Por eso sólo te proponen más paciencia y que los votes en la próxima elección para lograr algunos cargos...que después se dan vuelta como una media.

Por eso te hablamos a vos, que quizás antes votaste al PJ esperando que al menos sean oposición. A veces parece que a Milei "no hay con qué darle". Pero **para evitar nuevas frustraciones, tenés que animarte a cambiar. Dejar de lado aquel viejo cuento de "pelearla desde adentro"**. Ya no hay "mal menor": a esta altura de la historia, más de lo mismo es cada vez peor.

Es con la izquierda y con un FIT Unidad que convoque

Te invitamos a que te unas con la izquierda en las luchas y también para fortalecer una alternativa política y en las elecciones. No importa si venís del peronismo, de alguna expresión de izquierda o sos independiente. La clave es si tenés ganas de hacer algo nuevo, distinto y por cambios de fondo. Y es con la izquierda, la única que no se da vuelta y está en todas las luchas. Por eso desde el MST en el Frente de Izquierda Unidad te invitamos a construir ese nuevo proyecto.

Para eso **el FIT Unidad debe dar un paso adelante y proponerse como una alternativa firme y abierta a la clase trabajadora, la juventud y los sectores populares.** En base al programa antiimperialista, anticapitalista y socialista que defendemos, el Frente tiene que convocar a participar a miles de activistas y referentes sociales, intelectuales, independientes y también decepcionados con el PJ, incluidas las organizaciones aliadas, para poner en pie un gran movimiento político.

Este es el desafío. Es con la izquierda y es ahora. De forma colectiva y democrática tenemos que hacer algo más grande y más fuerte para cambiar esta realidad que ya no va más. Si estás de acuerdo, ponete en contacto y trabajemos en común.

MST en el Frente de Izquierda Unidad